



DUNA VIVA
#SalvemosLasDunasDeConcon

INFORMACIÓN DE PRENSA

SENADOR LATORRE COMPROMETE APOYO PARA LA PROTECCIÓN DE LAS DUNAS DE CONCÓN

- *El movimiento Duna Viva, liderado por la Fundación Yarur Bascuñán y el Comité Pro Defensa del Patrimonio Histórico y Cultural de Viña del Mar, e integrado por la organización Dunas y Medio Ambiente y representantes de la comunidad de Concón, se reunieron con el parlamentario de la Región de Valparaíso para manifestar su preocupación por el deterioro del campo dunar*

Valparaíso, 31 de enero de 2019.- La voluntad de colaborar y participar activamente en la defensa de las Dunas de Concón, para lograr la protección de este espacio, expresó el senador Juan Ignacio Latorre a los líderes del movimiento Duna Viva, quienes se reunieron con el parlamentario junto a otros representantes de organizaciones ambientales y sociales de la zona, con el fin de detener la destrucción de este santuario de la naturaleza que está sufriendo daños irreparables por la acción de empresas inmobiliarias en Concón y Viña del Mar.

De esta forma, el parlamentario indicó que tanto él como su equipo jurídico y territorial están disponibles para participar en campañas ciudadanas y actividades en terreno, enviar una carta al municipio de Concón solicitando más antecedentes acerca del plan regulador y el área verde del campo dunar, apoyar la presentación de una moción parlamentaria para la elaboración de un proyecto de ley que resguarde la protección de espacios de estas características, y por último y contribuir en la articulación de otros apoyos en la región.

El senador manifestó que “en materia ambiental, nada estructural ha cambiado para subir los estándares de protección. Lo tenemos que hacer juntos, con una comunidad organizada y empoderada (...) Creemos que ésta es la forma de ir avanzando: la institucionalidad y la comunidad unidas, que es transversal

políticamente, pero con un foco que nos une, que es la defensa de las dunas y poner límites al negocio inmobiliario”.

Gabriel Muñoz, abogado del movimiento Duna Viva, integrado por la Fundación Yarur Bascuñán y la Corporación Pro Defensa del Patrimonio Histórico y Cultural de Viña del Mar, explicó al parlamentario que durante años se han hecho esfuerzos por defender el campo dunar por parte de distintos grupos, pero que actualmente el movimiento Duna Viva y las organizaciones que se han sumado a esta campaña, son “el último bastión de la defensa de las dunas”, y agregó que “esta lucha tiene que ver con la gente de a pie, más allá de los grandes grupos, es David contra Goliat, por lo que queremos agradecer su apoyo, que es muy necesario para visibilizar esta problemática y sensibilizar a la comunidad”.

Patricia Arellano, de la Corporación Pro Defensa del Patrimonio Histórico y Cultural de Viña del Mar, señaló que “llevamos 20 años defendiendo el medio ambiente y creemos que se debe exigir a las autoridades municipales que se cumpla la ley y los compromisos de proteger las dunas.”.

Rayén Moraga, de la organización Dunas y Medio Ambiente, expresó: “Queremos áreas verdes para nuestros hijos y nietos, pero los municipios están entregando permisos a las inmobiliarias a demasiada velocidad. Hoy la contaminación ambiental y visual en Concón resulta traumática”.